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衆議院環境委員会ニュース 

平成 29.4.4 第 193 回国会第９号 

 

4 月 4日（火）、第９回の委員会が開かれました。 

 

１ 環境の基本施策に関する件 

・山本環境大臣及び政府参考人に対し質疑を行いました。 

（質疑者及び主な質疑内容） 

伊 藤 信太郎君（自民） 

・宮城県の放射性物質に汚染された指定廃棄物の処理状

況について、山本環境大臣に伺いたい。 

・農村地帯の鳥獣被害の現況について、環境省及び農林

水産省の認識を伺いたい。 

・食品中の放射性物質の健康への影響及び基準値の妥当

性について、厚生労働省に伺いたい。 

 

松 田 直 久君（民進） 

・我が国の国立公園に関する山本環境大臣の大局的見解

や未来像を伺いたい。併せて、国立公園満喫プロジェ

クトの意義や地域全体への恩恵等について、山本環境

大臣の所見を伺いたい。 

・環境省がこれまで取り組んできた持続可能なアジアに

向けた大学における環境人材育成に関する事業の成果、

平成 29 年度の当該環境人材育成事業に関する対応に

ついて、具体的に伺いたい。 

・昨今の地球温暖化問題に対する米国トランプ政権の対

応を踏まえ、大臣としてトランプ大統領に対し間違っ

ているというメッセージを伝える必要性があると考え

るが、山本環境大臣の所見を伺いたい。 

 

塩 川 鉄 也君（共産） 

・環境省の指針「猛禽類保護の進め方」ではイヌワシの

生態に及ぼす事例が示されているが、ヘリコプターの

飛行による影響はあるのか、環境省に伺いたい。 

・イヌワシ及びクマタカが生息している地域を米軍機が

低空で通過することにより、繁殖活動に重大な影響を

及ぼす可能性がある旨の苦情が防衛省に届けられてい

るが、防衛省はこれらの苦情をどのように受け止め、

また対応したのか伺いたい。 

・平成 25年３月及び平成 28年９月に長野県から出され

たオスプレイの飛行訓練についての要請文書に対して、

どのような対応を取ったのか、山本環境大臣及び防衛

省に確認したい。 

 

小 沢 鋭 仁君（維新） 

・パリ協定におけるＪＣＭ（二国間クレジット制度）の

制度的位置付けと、その意義について、環境省に伺い

たい。併せて、ＪＣＭが我が国が主導して整備してき

たものであることを、広く宣伝すべきと考えるが、山

本環境大臣の見解を伺いたい。 

・ＯＥＣＣ（一般社団法人海外協力センター）の組織の

概要、予算及び活動内容について、環境省に伺いたい。 

 

玉 城 デニー君（自由） 

・沖縄の米軍北部訓練場の日本側への引き渡しは昨年の

12 月に行われたが、同訓練場における６ヶ所のヘリパ

ッドについて移設工事が終了し米側に引き渡されたと

いう認識でよいか、防衛省に伺いたい。 

・ノグチゲラ及びヤンバルクイナのこれまでの生息保護

の取組について、環境省に伺いたい。併せて、北部訓

練場のヘリパッド移設に係る着陸帯工事に際し、ノグ

チゲラの３月から６月までの営巣期間における騒音軽

減策について、防衛省に伺いたい。

２ 土壌汚染対策法の一部を改正する法律案（内閣提出第 43 号） 

・山本環境大臣から提案理由の説明を聴取しました。 

 


